

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Film Dokumenter Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan” yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahan yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Muhammad Yusuf Nasution, M.Si., Bapak Ir. Herkules, M.S., dan Bapak Hendro Pranoto, S.Pd. M.Si., sebagai Dosen Penguji, yang telah memberi kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. sebagai Dosen Pembimbing Akademik, atas bimbingan dan arahnya selama ini sehingga semua tahapan akademik dapat dilalui dengan baik, serta kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. atas bantuan berharga melalui validasi instrumen penelitian. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Marsito, M.Si., selaku Kepala Sekolah dan Ibu Nina Riznayani Nasrun S.Pd. M.Pd. selaku Guru Biologi di SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan, atas bantuannya telah menerima dan memberi keleluasaan untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Namun demikian, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dan penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan pihak-pihak tertentu, terkait penggunaan film dokumenter terhadap hasil belajar siswa kelas X SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan.

Medan, Juli 2021

Penulis,

**Dhinta Dwi Yulianti**



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY